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CIÊNCIA E TECNOLOGIA

Fiocruz vai produzir primeiro antiviral 
oral contra Covid-19 no Brasil

Medicamento reduz  hospitalizações e até 89% da mortalidade pela doença

VOTO JOVEM

Atualmente, o Brasil conta 
com 5.568 legislações tributárias 
municipais e 27 estaduais. Na 
avaliação de especialistas, o vol-
ume de normas torna o sistema 
tributário complexo e oneroso. O 
excesso acarreta maiores custos 
para as empresas. De acordo com 
a Deloitte - organização de servi-
ços profissionais de auditoria e 
consultoria fiscal – uma grande 
companhia gasta, em média, 34 
mil horas por ano apenas para 
apurar e pagar impostos.  

Na avaliação do advogado 
tributarista Paulo Roberto, o 

Brasil precisa de normas tributár-
ias mais simples. Segundo ele, da 
forma como está, há muita inse-
gurança jurídica, o que impede a 
competitividade das empresas 
instaladas no país.  

„Acaba por aumentar a 
judicialização. Isso não é bom 
para as empresas, porque o mer-
cado é dinâmico. Ele não pode 
esperar 10, 15 ou 20 anos para 
solucionar um conflito que afeta 
uma empresa. Essa complexi-
dade acaba aumentando o custo 
para as empresas e, consequente-
mente, diminui a sua competitiv-

idade‰, considera.  
Um estudo elaborado pelo 

Insper revelou que há uma esti-
mativa de que o contencioso trib-
utário brasileiro tenha chegado a 
R$ 5,44 trilhões, em 2019. O 
valor equivale a 75% do Produto 
Interno Bruto (PIB). 

Para resolver o problema, 
no Congresso Nacional está em 
discussão a Proposta de Emenda 
à Constituição (PEC) 110/2019, 
que trata da reforma tributária. 
Entre outros pontos, a medida 
visa simplificar o modelo de arre-
cadação de impostos no Brasil ao 

unificar tributos Federais, esta-
duais e municipais.  

Segundo o deputado federal 
Gilson Marques (Novo-SC), essa 
modernização será essencial para 
a retomada econômica do país. 
Segundo o parlamentar, as van-
tagens alcançarão todas as 
empresas, independentemente 
do porte.  

„A aprovação da PEC 110 
ajudará a melhorar essa situação. 
O Simples Nacional e o MEI são 
interessantes para empresas 
menores e nascentes, que não têm 
condições de manter equipes de 

contadores e advogados para des-
trinchar o emaranhado tributário 
brasileiro. Devemos trabalhar 
para simplificar nosso sistema 
tributário, ao ponto que esses 
regimes não sejam mais necessár-
ios‰, defende.  

A PEC 110 propõe a criação 
de um Imposto sobre Valor 
Agregado (IVA) dual, com unifi-
cação de impostos federais em um 
IVA e de Estados e Municípios 
em outro. Além de simplificar os 
impostos, a PEC vai modernizar o 
sistema e conseguir taxar setores 
digitais da economia.  

Deste total, 258 foram para jovens, de 15 a 17 anos, que irão votar pela primeira vez

Projeto Cidadão Legal auxilia na 
emissão de 524 títulos eleitorais

O prazo para o alistamento 
eleitoral foi encerrado nesta quarta-
feira (4) e mais de 20 mil jovens ala-
goanos, entre 15 e 17 anos, aten-
deram ao chamado do Tribunal 
Regional Eleitoral de Alagoas 
(TRE/AL) para a emissão do pri-
meiro título de eleitor. De acordo 
com dados do TRE/AL, o número 
corresponde a mais de 80% da 
quantidade de adolescentes aptos a 
exercer o voto, o que sinaliza um 
aumento expressivo na participação 
política dos jovens nessa faixa 
etária, para os quais o voto é facul-
tativo. 

Esta adesão contou com o 
apoio da Secretaria de Estado de 
Prevenção à Violência (Seprev), 
que, por meio do Projeto Cidadão 
Legal da Casa de Direitos, auxiliou 
de forma gratuita na emissão da pri-
meira via de 524 títulos eleitorais 
em 2022, dos quais 258 foram para 
jovens que irão votar pela primeira 
vez. O número representa um 
aumento de 476% em relação a 
2021, que somou 91 alistamentos. 

A coordenadora do Cidadão 
Legal, Josélia Souza, explica que o 
projeto integra o conjunto de ações 

do Governo de Alagoas para a pro-
moção da cidadania por meio da 
viabilização de documentos essen-
ciais. Além do alistamento eleitoral, 
a iniciativa da Seprev atendeu out-
ras 1.529 solicitações, incluindo 
regularização do título de eleitor, 
transferência de local de votação, 
alteração de dados pessoais, inclu-
são de nome social, emissão de mul-
tas eleitorais, emissão da certidão de 
quitação eleitoral, consulta à situ-

ação eleitoral e consulta do local de 
votação. 

„Nosso público-alvo busca 
justamente o acesso a serviços volt-
ados à cidadania, um direito de 
todos. Com a aproximação do perí-
odo eleitoral foi nítida a busca dos 
cidadãos com intuito de regularizar 
sua situação. Foram diversos aten-
dimentos voltados para este púb-
lico, incluindo um número signifi-
cativo de jovens buscando a emissão 

da 1… via do título e pessoas que bus-
caram regularizar a situação eleito-
ral para exercer o direito do voto‰, 
afirmou Josélia. 

Além do atendimento presen-
cial realizado na Casa de Direitos de 
Maceió e de Arapiraca, o Projeto 
Cidadão Legal integra as ações itin-
erantes da Seprev e já contemplou 
diversos municípios do interior. Os 
serviços incluem expedição do título 
de eleitor e de outros documentos 

essenciais, como Carteira de 
Identidade, Carteira de Trabalho 
Digital, 1… e 2… vias de CPF, Cartão 
Bem Legal, entre outros. 

„A maioria das pessoas não 
consegue resolver as demandas doc-
umentais por inúmeros motivos, 
como a falta de acesso à tecnologia 
e à Internet, questões financeiras, 
dificuldade de locomoção para os 
diferentes órgãos competentes, 
entre outras razões. O Projeto 
Cidadão Legal vem para garantir 
aos alagoanos o acesso à cidadania 
de forma facilitada, tudo em um só 
lugar. Parece algo tão simples, mas 
para a população é um serviço de 
suma importância‰, disse Josélia 
Souza. 

Para quem busca o atendi-
mento do Projeto Cidadão Legal, o 
serviço funciona de segunda a sexta-
feira, das 08h às 17h, na Casa de 
Direitos de Maceió, no mirante do 
Jacintinho, e na Casa de Direitos de 
Arapiraca, localizada na Rua João 
Paulo II, 50, no Alto do Cruzeiro. O 
projeto conta ainda com um núcleo 
em Santana do Ipanema para 
atender a população do Sertão ala-
goano.
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MUDANÇAS

Arthur Lira quer apoio internacional 
para implantar semipresidencialismo

Presidente da Câmara se reuniu com o presidente da Assembleia da República de Portugal

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), 
ao receber o presidente da 
Assembleia da República de 
Portugal, Augusto Santos Silva, 
nesta quinta-feira (5), afirmou que 
conta com ajuda do parlamento 
estrangeiro para avançar no debate 
da adoção do semipresidencialismo 
no Brasil.Lira quer que represen-
tantes portugueses e de outros 
países, que adotam sistema político 
semelhante, como Alemanha e 
França, contribuam com o debate 
no Brasil.Mas o parlamentar reforça 
que é um assunto que vai enfrentar 
enfrentar dificuldades na discussão.  

„Vamos precisar fazer essa 
discussão da mudança de sistema 
no Brasil. É um tema polêmico, 
porque todos os candidatos de 
agora enxergam uma perda de 
poder. O Brasil é muito peculiar, a 
distância entre a capital do 

Amazonas e do Rio Grande do Sul 
corresponde à distância de Lisboa a 
Moscou‰, disse Lira em pronuncia-
mento durante evento com parla-
mentar português.Atualmente, um 
grupo de trabalho tem feito debates 
da proposta com juristas na 
Câmara, que terá vigência apenas 
em 2030, se for aprovada no 
Congresso.No atual modelo por-
tuguês, o presidente da República é 
eleito pelo voto popular e representa 
o Estado; já o primeiro-ministro é 
nomeado pelo presidente da 
República e, em regra, é o líder do 
partido mais votado em cada eleição 
para o Legislativo português 
(Assembleia da República). 

O presidente da Assembleia 
da República de Portugal declarou 
que pode dizer que funciona bem o 
sistema político português. Santos 
Silva explicou que o sistema tem 
sido aperfeiçoado ao longo dos 

anos. Ele confirmou ainda a boa 
relação entre os dois países mesmo 
após os 200 anos da independência 
do Brasil.„A independência foi o 
início de uma história de proximi-
dade muito grande entre Brasil e 
Portugal, temos grande orgulho de 
sermos amigos do Brasil, uma das 
maiores economias do mundo, e 
temos as mesmas posições em rela-
ção ao mundo, no respeito ao mul-
tilateralismo‰, afirmou. 

Para Lira, o modelo atual sis-
tema de governo brasileiro exige 
uma coalização entre o Legislativo e 
o Executivo, contudo tem se tor-
nado inviável devido ao grande 
número de partidos.„Para eu fazer 
uma simples votação de destaque, 
eu levo 30 minutos só para que os 
23 partidos orientem. Nessa ade-
quação, o Parlamento é levado a 
fazer um governo de coalizão‰, 
exemplificou.
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JÁ ERA!

Renan Filho humilha Collor com 
folga em disputa pelo Senado

Parece que o ex-presidente vai ter que se aposentar

De acordo com o Instituto 
Paraná Pesquisas, a corrida para o 
governo estadual está acirrada. A 
batalha está sendo liderada pelo 
senador Rodrigo Cunha (União 

Brasil), que tem 28,6% das inten-
ções de voto. O ex-prefeito de 
Maceió Rui Palmeira, agora no PSD 
de Gilberto Kassab, aparece atrás 
com 22,9%. 

Com margem de erro de 2,6 
pontos percentuais para mais ou 
para menos, o levantamento indica 
que Cunha e Rui estão virtualmente 
empatados. O desempenho de Rui 
Palmeira é um tanto surpreendente. 
Ficou ausente da política por um 
tempo e só foi anunciar pré-candida-
tura para já garantir o segundo turno 
na majoritária. 

Pouco lembra aquela derrota 
em 2020 quando apoiou Alfredo 
Gas par à Prefeitura, que foi derrota -
do por JHC. Mesmo assim, sem 
man dato nem cargo público há qua -
se um ano e meio, se mostra um can -
didato fortíssimo. Para quem acha va 
que o senador de Arapiraca te ria 

vitória se enganou completamen te. 
Mas não se pode esquecer do 

deputado Paulo Dantas (MDB), 
que aparece na pesquisa estimulada 
com 17% das intenções de votos. 
Então, são três nomes com chances 
reais de brigar pela vitória. Isso 
porque Dantas (MDB) ainda apa-
rece em primeiro lugar na pesquisa 
espontânea, divulgada pelo Paraná 
Pesquisas. Na pesquisa espontânea, 
uma pergunta é feita aos entrevista-
dos e não é dada nenhuma alterna-
tiva para resposta. 

Ela serve para medir a lem-
brança da pessoa que participa do 
levantamento e a importância que 
eles dão aos questionamentos. Ou 

seja, Paulo Dantas e o ex-governador 
Renan Filho (MDB) são os primei-
ros nomes que vêm à cabeça dos 
eleitores quando o assunto é eleição. 
Quando questionados em quem 
votariam para governador nas elei-
ções deste ano, 4,3% responderam 
Paulo Dantas. 

Em primeiro lugar apareceu 
Renan Filho, com 5,8%. O ex-gov-
ernador deixou o cargo para con-
correr ao Senado, onde também 
aparece na liderança.Em terceiro 
lugar aparece o senador Rodrigo 
Cunha (3,3%) e, em quarto, o ex-
prefeito de Maceió Rui Palmeira 
(1,1%). 74,6% não souberam ou 
não responderam.

GOVERNO

Disputa será acirrada para 
Paulo Dantas e Rodrigo Cunha

Rui Palmeira 
surpreende e 
já garante o 
segundo turno 
nas eleições 
de outubro

O ex-governador Renan Filho 
(MDB) tem uma boa vantagem 
sobre o ex-presidente Fernando 
Collor (PTB) na corrida pela única 
vaga ao Senado por Alagoas na elei-
ção deste ano – ironicamente, o 
posto em disputa é ocupado hoje 
pelo próprio Collor. Segundo 
levantamento feito pelo instituto 
Paraná Pesquisas entre os dias 27 
de abril e 2 de maio, Renan Filho 
tem 45,8% das intenções de voto 
contra 22,5% de Collor – a mar-
gem de erro é de 2,6 pontos por-
centuais para mais ou para menos. 

Na sequência, aparecem na 
disputa o deputado estadual Davi 
Davino Filho (PP), com 14,1%, e o 
engenheiro agrônomo Mário Agra 
(PSOL), com 1,7%. Entre os entre-
vistados, 11,8% afirmaram que vão 
votar em nenhum, nulo ou branco e 
outros 4,2% disseram que não 
sabem ou não responderam.  

Ex-presidente da República, 
ex-prefeito de Maceió e ex-govern-
ador de Alagoas, Fernando Collor 
ocupa essa cadeira de senador há 

dezesseis anos, desde a vitória na 
eleição de 2006 – ele foi reeleito em 
2014. Já Renan Filho, que gover-
nou o estado por dois mandatos e 

renunciou no início de abril, tenta 
pela primeira vez o cargo – se ele 
vencer, vai se juntar ao pai, o sena-
dor Renan Calheiros (MDB-AL), 
que só terá de renovar o seu man-
dato na eleição de 2026. 

Na disputa pelo governo do 
estado, o quadro é bem mais 
embolado. No principal cenário, o 
líder na pesquisa é o senador 
Rodrigo Cunha (União Brasil), 
com 28,6%, seguido do ex-prefeito 
de Maceió Rui Palmeira (PSD), 
que tem 22,9%.O candidato apoi-
ado por Renan pai e filho, o depu-
tado estadual Paulo Dantas 
(MDB), aparece em terceiro, com 
17%. Na sequência, vem o depu-
tado estadual Antonio 
Albuquerque (Republicanos), com 
6,1%, e o ex-deputado federal 
Régis Cavalcanti (Cidadania), com 
2,5%. 

A pesquisa ouviu 1.510 elei-
tores de forma presencial em 33 
municípios de Alagoas e foi regis-
trada no Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) sob o nÀ AL-02627 /2022.
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AMO A LAGOA

Um trabalho de formiguinha 
realizado por mais de 100 trabalha-
dores tem sido feito diariamente na 
orla da Lagoa Mundaú para manter 
limpo - e bonito -, o trecho de dois 
quilômetros já revitalizado pelo 
projeto Eu Amo a Lagoa, da 
Prefeitura de Maceió. 

A presença contínua de garis e 
fiscais na região é determinante para 
a manutenção das melhorias realiza-
das. O trabalho serve, sobretudo, 
para a conscientização dos mora-
dores sobre os locais corretos de 
descarte de lixo, em especial casca 
de sururu e entulho de construção, 
resíduos mais encontrados pelos tra-
balhadores da limpeza. 

O espaço, que começou a ser 
alterado a partir do Canal da 
Levada e hoje chega até o início do 
residencial Parque da Lagoa, já pas-
sou por uma verdadeira transform-
ação. A beleza natural da lagoa, que 
em muitos pontos nem era visível 
por quem passava a pé ou de carro, 
se somou às alterações feitas pelo 
Município para revitalizar a orla. 

As mudanças podem ser vistas 
no canteiro, com a intervenção pai-
sagística e reforço na iluminação, 
nas ciclovias reformadas e pintadas, 
na instalação de parquinhos e áreas 
de convivência. Um novo cenário 
surge também com a desobstrução e 
recuperação das calçadas, e na cria-
ção da ÂRua AbertaÊ com parque lin-
ear, onde pessoas de todas as idades 
podem fazer caminhada, andar de 
bicicleta, jogar bola, fazer pique-
nique ou admirar a paisagem. 

Mas de todas as ações realiza-
das, a limpeza constante é a que tem 
feito a diferença no local. De acordo 
com o assessor especial da 
Superintendência de 
Desenvolvimento Sustentável 
(Sudes), Robert Wagner, a primeira 
grande limpeza realizada na lagoa, 
na área onde hoje fica o balanço 
gigante, foram retiradas 50 tonela-
das de resíduos.  

„Foi lixo de toda espécie: vaso 
sanitário, garrafa pet, sacola, produ-
tos que poderiam até estar sendo 
reciclados‰, lembra o assessor.Hoje, 
de acordo com levantamento da 
empresa que faz a limpeza diária da 
orla lagunar, a cada dois ou três dias 
são retiradas 30 toneladas de resí-
duos. São caçambas lotadas que 
saem de lá direto para o aterro sani-
tário, para evitar que o cenário de 
sujeira e abandono que um dia pre-
dominou não seja mais visto por ali.

„A Sudes tem feito um trabalho que contempla a limpeza, melhorias no canteiro central, poda nas árvores, conscientização através da educação 
ambiental e outras ações que fazem parte dessa integração de todas as pastas da gestão. Tudo para contribuir com a transformação social que o prefeito 
quer nessa região. O Vergel é um bairro que há muitos anos sofreu com descaso, abandono, lixo, miséria, e agora a gestão está com olhos atentos para 
ele‰, destaca Robert Wagner.

A presença constante da Prefeitura na Lagoa gera 
também oportunidades de trabalho. Com a ampliação 
do número de garis, seu José Carlos, de 53 anos, con-
seguiu voltar a ter uma renda fixa e carteira assinada. 

Ele estava desempregado e com dificuldades 
para conseguir um emprego, por conta da idade, mas 
hoje agradece a Deus por ser um dos agentes que 
transformam a lagoa em um lugar melhor para quem 
mora e quem passa por lá. 

„Quando chega a essa idade, pra gente entrar nas 
empresas fica mais complicado. Tive uma oportuni-
dade aqui e, graças a Deus, estou mostrando meu ser-
viço e a empresa está gostando. Aqui dá trabalho para 
manter limpo, porque o ser humano é difícil. Mas a 
gente mantendo a limpeza, as pessoas estão aos poucos 
tendo mais confiança. Se vem alguém colocar lixo, eu 
já digo Âme dê aquiÊ, já pra não ficar sujo‰, conta o gari. 

José Carlos e os outros mais de 100 garis que 
atuam na área são coordenados por sete fiscais que 
têm como atribuição além de orientar o trabalho de 
varrição, capinação, coleta de resíduos, pintura de 
meio-fio e operação de máquinas, atuam na conscien-
tização da população. 

Wellington dos Santos, um dos fiscais da orla 
lagunar, avalia que o comportamento dos moradores 
já mudou.  

„Quando eu cheguei, a gente quebrava um 
pouco a cabeça, mas o comportamento do pessoal 
está mudando, eles estão vendo que a gente está 
fazendo uma coisa para o bem deles, e estão se con-
scientizando em não fazer bagunça. A pessoa passava 
aqui antes era uma nojeira, mas mudou muito. Hoje, 
as equipes estão aqui de domingo a domingo‰, 
reforça.

Manutenção da área é essencial para a 
conservação dos equipamentos instalados

Revitalização da orla da Lagoa Mundaú chega a 2 
quilômetros com trabalho contínuo da Prefeitura
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E X P E D I E N T E

MARCELO BASTOS

A R T I G O

EXONERAÇÃO DA CÚPULA

ANDERSON DE ARRUDA MENEZES 

A R T I G O

RUI PALMEIRA INCOMODA

O Ex-prefeito de Maceió Rui Palmeira, hoje no 
PSD, tem incomodado e muito com o seu desem-
penho político na corrida ao cargo de governador do 
estado. Fakes news, pesquisas manipuladas e con-
versas distorcidas serão as ferramentas usadas pelos 
grupos de oposição a Rui, mas na verdade o já tes-
tado político segue na preferência do povo para sen-
tar na cadeira do executivo estadual.

PROTEÇÃO INFANTIL
A capital alagoana ultrapassou o total de 60% do público pediá-

trico vacinado com a primeira dose da vacina contra a covid-19. São 
mais de 58 mil meninos e meninas de 5 a 11 anos que tomaram a 
vacina, mas que ainda precisam concluir a imunização. Isso porque só 
24,57% das crianças de Maceió estão totalmente imunizadas com as 
duas doses, ou seja, 23.971.

ESCULTURA DEPREDADA

A escultura gigante da sereia instalada na Praia de Pajuçara foi 
depredada por vândalos. O monumento está localizado na Praia de 
Pajuçara, na Avenida Doutor Antônio Gouveia. A sereia é uma réplica 
feita em 3D, com isopor naval e fibra de vidro. Com seis metros de 
altura, a escultura foi feita pelo mestre artesão alagoano Zezinho.

O que as mulheres acham 
atraente em um homem nem sem-
pre tem a ver com a aparência física 
ou com o poder. Descubra quais 
são os traços que tornam um 
homem irresistível. 

Alguns homens não têm 
exatamente a beleza de Apolo, mas, 
ainda assim, são muito atraentes 
para as mulheres. Eles chamam a 
atenção por onde passam e sempre 
acabam ficando com a mais bonita, 
ou com a mais popular. Não é que 
eles tenham mais dinheiro ou mais 
poder, mas sim que emanam uma 
atratividade que é difícil de 
descrever. E de resistir. 

Os especialistas no tema da 
sedução indicam que esses homens 
têm características que dobram até 
mesmo as mais difíceis das mul-
heres. É necessário entender que a 
beleza sempre estará ligada aos 
olhos de quem a ver, porém ser 
bem resolvido, irá lhe ajudar bas-
tante na arte da conquista. 

Os feios irresistíveis aceitam a 
si mesmos, mantendo o medo sob 
controle e sendo abertos a se rela-
cionar com os outros. Isso se reflete 

também nos seus gestos. Assim, 
você nunca vai vê-los adotando ati-
tudes defensivas, tais como cruzar 
os braços durante uma conversa, 
ou com as mãos nos bolsos 
enquanto caminham. Ambos os 
gestos refletem uma falta de segu-
rança e uma necessidade de se 
esconder. 

Ao contrário, esses sedutores 
tendem a exibir dois gestos distin-
tos. Eles geralmente olham nos 
olhos, diretamente. Eles não des-
viam o olhar. Mas atenção: isso não 
deve ser confundido com olhar sem 
piscar, de forma gelada e incisiva. 
De fato, isso assusta as mulheres. 
Além disso, esse tipo de olhar não 
reflete segurança, mas sim impo-
nência. 

O outro gesto característico é 
um sorriso moderado. Se rirem 
demais, parecerão bobos. Se rirem 
muito pouco, lembrarão um 
monge. Os feios bonitos sorriem de 
forma genuína. Ou seja, quando 
acham algo engraçado ou quando 
querem ser agradáveis aberta-
mente. Além disso, eles sorriem 
lentamente. Demoram alguns 

segundos no gesto. E, para as mul-
heres, isso faz com que pareçam 
misteriosos e encantadores. 

Várias pesquisas descobriram 
que a aparência física também é rel-
evante para determinar o que as 
mulheres acham atraente em um 
homem. Mas, sem dúvida, as des-
cobertas vão te surpreender. Afinal, 
descobriu-se que o comprimento 
das pernas é um dos pontos chave. 

Assim, as mulheres parecem 
se sentir mais atraídas por homens 
cujos membros inferiores são ligei-
ramente maiores que a metade de 
sua altura total. Por outro lado, ter 
cotovelos e joelhos localizados bem 
no meio dos membros correspon-
dentes também aumenta a atrativi-
dade dos pretendentes. 

Conforme você pode ver, 
embora não esteja ao nosso alcance 
modificar a nossa anatomia, há 
muitos pontos dos quais podemos 
cuidar para nos tornarmos mais 
atraentes. Sua atitude é um reflexo 
da sua personalidade, e é isso que, 
de fato, faz alguém se tornar apaix-
onante. Por isso, trabalhe para ser a 
melhor versão de si mesmo. 

“O que as mulheres acham atraente em um homem” 

O senador Fernando Collor 
encontra-se numa séria encruzil-
hada nas eleições de 2022: se for 
candidato à reeleição ao senado, de 
acordo com todas as pesquisas 
divulgadas até agora, perde de 
forma fragorosa para Renan Filho; 
se resolver ser candidato a deputado 
federal, para preservar sua imuni-
dade parlamentar, deverá ter no 
mínimo 135.000 mil votos para 
brigar por sobras de vagas ou atingir 
170.000 mil votos, para se eleger 
pelo quociente eleitoral, já que está 
sozinho no PTB. Tudo indica que o 
melhor caminho a seguir seria a can-
didatura a governador, já que os 
atuais pré-candidatos não têm 
grande densidade eleitoral. 

Fernando Collor, ao readqui-
rir seus direitos políticos, teve a 
grande oportunidade de protagoni-
zar a oposição ao governo do PT e 
simplesmente não entendeu isso e 
tornou-se aliado de quem sempre o 

condenou. 
Só fatos imprevisíveis tornarão 

Collor vitorioso nas eleições de 
2022, mas um raio não costuma cair 
duas vezes no mesmo lugar e aquela 
eleição de 2006, em que ele foi vito-
rioso para o senado, em apenas 28 

dias de campanha, representa, 
exatamente esse raio que poderá 
não se repetir. 

Não seria inteligente substimar 
o senador Collor, em qualquer situ-
ação, porém é muito improvável o 
seu êxito nas eleições de 2022.

O Diário Oficial do Estado de Alagoas publicou os decretos assi-
nados pelo governador Klever Loureiro, contendo a exoneração de sec-
retários executivos e especiais da Secretaria de Estado da Fazenda 
(Sefaz). Dentre eles, estão: a secretária do Tesouro Estadual, Renata 
dos Santos; do secretário especial da Receita Estadual, Luiz Dias de 
Alencar Neto; e da secretária executiva de Gestão Interna, Paloma 
Silva Tojal Rêgo. Na edição suplementar do Diário Oficial do Estado 
também foi publicada a exoneração de George Santoro do cargo de 
secretário da Fazenda.

Collor: se correr o bicho pega e se ficar o bicho come
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Turista Internacional II
"Quero voltar, sim. Mas não depende só de mim. 

Posso esperar até pelo menos o dia 20. Depois disso, 
tenho que decidir minha vida", disse Jesus. Apesar do 
desejo de Jesus, a diretoria do Flamengo confia na 
sequência do trabalho de Paulo Sousa e não cogita, pelo 
menos até agora, trocar de treinador.

Sufoco
Na quarta-feira, pela Libertadores, o Corinthians fez o jogo contra o Desportivo Cali parecer ganhável. Foi 

superior, criou as melhores oportunidades, viu Cássio defender um pênalti de Téo Gutiérrez, mas também perdeu 
uma cobrança com Fábio Santos nos minutos finais e, com o apito do árbitro, teve de comemorar o ponto do 0 a 
0. Pontinho azedo pelo sabor da quase vitória, mas ainda assim importante na tabela de classificação. Mesmo com 
a vitória do Boca Juniores contra o Always Ready, o Timão segue líder, com sete pontos.

Coisa do futebol
Imagina assistir a uma virada épica do seu time numa semifinal de Liga dos Campeões. Agora pensa na 

possibilidade de isso acontecer no exato momento em que você desistiu e foi embora do estádio. Foi o que um 
grande grupo de torcedores passou nesta quarta-feira, 4, na vitória do Real Madrid sobre o Manchester City, 
com show do brasileiro Rodrygo.

Histórico

Felipão  tem seu último trabalho em 2021, na campanha do rebaixamento do Grêmio à Série B. Antes, 
teve passagem sem brilho na Segundona pelo Cruzeiro em 2020 e foi campeão brasileiro no Palmeiras em 2018.

Turista internacional
Um dos grandes nomes da história recente do 

Flamengo, Jorge Jesus está de férias no Brasil e quer retor-
nar ao clube. Quem afirma é o próprio treinador, que deu 
um prazo até o próximo dia 20 por proposta do time car-
ioca em entrevista ao colunista Renato Maurício Prado, 
do "UOL", publicada na manhã desta quinta-feira,5.  

Linha dura

Contratado para dupla função, o diretor e técnico  Luiz Felipe Scolari chega em um momento bastante 
conturbado no Athletico paranaense.  O experiente profissional de 73 anos que começou como técnico no 
CSA, é a aposta do presidente Mario Celso Petraglia para colocar o departamento de futebol nos trilhos. Ele 
substituirá Fábio Carille, demitido após a goleada de 5 x 0 sofrida para The Strongest, na última terça-feira, 
figura que ficou apenas 21 dias no cargo.

Coisa do futebol II
Antes do primeiro gol do atacante ex-Santos, que aconteceu aos 44 do segundo tempo, pessoas já tinham 

ultrapassado as catracas da saída do Santiago Bernabéu. Ao perceberem a virada histórica, alguns tentaram 
voltar, mas tiveram que assistir a prorrogação pelo celular.

Bronca milionária
A longa novela judicial envolvendo Atlético/MG e Fred teve andamento no Tribunal de Justiça do Rio 

de Janeiro. O jogador havia entrado com agravo de instrumento, solicitando que a discussão deixasse o foro 
cível, e fosse para o Tribunal de Justiça. O pedido foi acolhido por um desembargador.

Atropelado
Na quarta-feira, o  CRB conheceu a quarta derrota no Brasileiro 

e continua na lanterna da competição. Apesar do resultado negativo 
quando sofreu por 3 a 1, para o Novorizontino, o técnico Marcelo 
Cabo mostrou confiança em permanecer no cargo. „Eu me sinto res-
paldado. Tenho conversado bastante com a diretoria, a gente sabe 
que é uma fase ruim que tá vivendo. Tenho a convicção iremos  
reverter esse quadro‰ disse Cabo que na segunda-feira, enfrenta o 
Sampaio no Rei Pelé

Inovação arapiraquense
Na última terça, além de anunciar  a contratação do lateral-

direito Wellington Petuba (ex-CRB) para a sequência da Série D do 
Brasileiro, a diretoria do ASA anunciou que o preparador físico 
Antônio Mello vai dar uma consultoria ao clube. O profissional acom-
panhou Vanderlei Luxemburgo durante toda a sua carreira como pre-
parador físico, inclusive enquanto o treinador esteve no comando da 
Seleção e posteriormente no Real Madrid.

Missão contra o Vasco
Na quarta-feira, o duelo em Maceió entre CSA e Criciúma foi 

aberto, com boas oportunidades para os dois lados. Após um primeiro 
tempo sem inspiração, as equipes guardaram os gols para a segunda 
etapa. O CSA abriu o placar, mas deixou o Criciúma igualar o placar 
no Rei Pelé. Agora o CSA pega neste sábado às 19h no Rio, o Vasco. 
O Criciúma continua em viagem e vai para Ponta Grossa pegar o 
Operário. O jogo também será no sábado, mas às 16h30  no Germano 
Krüger.

Manobra
O Atlético ainda poderá entrar com recurso do agravo na Câmara do TJRJ e tentar retomar a discussão no 

TJ. O clube se baseia em decisão favorável da Câmara Nacional de Resoluções de Disputas que condenou Fred 
a ressarcir o clube em R$ 10 milhões por ter assinado com o Cruzeiro imediatamente após rescindir no Galo. O 
valor da multa sofre correções e incidência de juros. Segundo apurou o ge, ela já se aproxima de R$ 32 milhões.
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